

<出席委員会>

鴨志田委員

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1533回	42※	35	7		83.33%
第1532回	42※	30	12	7	88.10%

*出席免除会員1

<ロータリー財団>

渡邊委員長

安藤登会員→「予定終了です」。中村会員→「先月妻の誕生日に素敵なお花を頂戴いたしました。ありがとうございます」。中島健児会員→「誕生月にあたりご寄付させていただきます」。碓井会員→「ひ孫が生まれました。女の子でした」。伊丹会員からもいただきました。

<米山奨学>

安藤亭委員長

寺尾会員→「今年度の目標を達成させていただきます」。大西会員→「安藤亭様お世話になります。米山基金の趣旨に賛同し本年度の寄付をいたします。よろしくお願ひいたします」。伊丹会員→「今月は誕生月、入会月です。おかげさまで一年経ちました。ありがとうございました」。中島健児会員、碓井会員からもいただきました。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	31件	31,000円	959件	1,052,000円
財団	5件	41,000円	43件	411,000円
ベネフアスター	0件	0円	2件	180,000円
米山	5件	90,000円	41件	554,700円

本日のプログラム

地区協議会の委員会報告がありました。

<クラブ奉仕委員会> 安藤亭次期クラブ奉仕委員長

次年度のクラブ奉仕委員会に出席して参りました。クラブ活性化、クラブ運営、会員増強の3つについて話をしました。主なことを申し上げると、クラブ細則の制定を毎年度行う、クラブ奉仕活動計画の確認、クラブ組織の管理、理事会の重要性の認識などです。クラブ運営については、例会の前に綿密な打ち合わせを行って下さいとのことです。クラブの一番の活性化は会員増強ですが、人がただ増えればよいというものではなく、会員増強によって教育が必要となる、それによって例会の充実が図れ、社会奉仕つまり外部への充実が図れ、対外的なイメージアップになり会員増強につ

ながるという好循環を生み出すシステムが望ましいのです。もう一度ロータリーに入りなおすとしたら、今のクラブを選ぶか？ということで考えて欲しい、という言葉が印象に残りました。



<職業奉仕委員会>

中村次期職業奉仕委員長

ロータリアンはこれまで長い間職業奉仕への取り組みの一環として高い倫理基準の実践を推進してきました。その中で生まれたのが「四つのテスト」「ロータリアンの職業宣言」の2つであり、職場や私生活のあらゆる場面で倫理的行動を実践するための指針となっています。皆さまよくご存じの通り、初期のロータリーはお互いの互助利益だけを考えたクラブでした。それだけではだめだということで、精神的な互助を必要とし職業奉仕という考えが確立していきます。

職業奉仕とは何かということを私の意見で述べます。会社とは当然利益をあげなければいけないのですが、当社の新入社員などをみますと儲けることが悪いことのように考える風潮があるようです。仕事は私利私欲のためではなく社会奉仕につながる、例えば利益から税金を払う、それは社会に活かされるということを教えていく必要がありました。仕事をすることで社会貢献にもつながるということだと思います。

